
10
月
23
日
か
ら
開
催
さ
れ
た
区
議
会
定
例
会
に
て
、
特
養
ホ
ー
ム
や
認
可

保
育
園
の
増
設
へ
、
区
が
検
討
を
約
束
。
さ
ら
に
高
齢
者
入
院
時
の
負
担
軽

減
策
に
つ
い
て
も
「
検
討
す
る
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

幅
広
い
署
名
運
動
と
共
産
党
の
繰
り
返
し
の
議
会
提
案
に
加
え
、
区
議
補

選
挙
に
て
議
席
に
は
届
か
な
か
っ
た
が
「
あ
と
一
歩
」
ま
で
迫
っ
た
力
も
加

わ
り
、
品
川
区
政
が
大
き
く
動
き
始
め
て
い
ま
す
。

区政〝動く〟住民運動と共産党の提案が力に

特養ホームと認可保育園の増設！ 高齢者入院費用軽減！

２０１４年１１月９日（日）

ＮＯ４５０

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

特
養
ホ
ー
ム
増
設

４
カ
所
目
へ
大
前
進

共
産
党
は
本
会
議
に
て

「
品
川
区
に
は
土
地
も
用

地
も
あ
る
。
す
で
に
計
画

中
の
３
カ
所
以
降
の
特
養

ホ
ー
ム
の
増
設
を
、
今
か

ら
検
討
す
べ
き
」
と
提
案

し
ま
し
た
。

品
川
区
は
「
い
ま
４
カ

所
目
が
欲
し
い
と
い
う
形

で
検
討
し
て
い
る
。
ま
ず

は
具
体
的
に
適
地
の
選
定

を
検
討
し
て
い
る
」
と
答

弁
し
ま
し
た
。

従
来
は
「
３
カ
所
増
設

が
完
了
す
る
２
９
年
度
以

降
か
ら
、
適
地
が
あ
れ
ば

検
討
す
る
」
で
し
た
が
、

具
体
的
に
４
カ
所
目
の

「
検
討
」
に
言
及
し
た
の

は
今
回
が
始
め
て
。
共
産

党
は
一
日
も
早
い
完
成
を

重
ね
て
求
め
ま
し
た
。

保
育
園
「
作
ら
な
い
」

一
転

「
検
討
す
る
」

認
可
保
育
園
に
つ
い
て

は
「
区
立
に
つ
い
て
検
討

し
て
い
く
」
と
文
教
委
員

会
で
区
が
答
弁
し
ま
し
た
。

従
来
は
「
将
来
、
子
ど

も
の
数
が
減
る
。
区
立
は

財
政
負
担
に
な
る
の
で
、

民
間
開
設
を
支
援
す
る
」

と
区
立
認
可
園
の
開
設
を

頑
な
に
拒
ん
で
い
ま
し
た

が
、
一
転
、
増
設
へ
と
動

き
始
め
ま
し
た
。

裏
へ

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

大井町駅前で署名運動。こう
した粘り強い取り組みが、実
現への大きな力になりました。



高
齢
者
入
院
費
軽
減

さ
ら
に
高
齢
者
が
入
院

し
「
紙
お
む
つ
」
を
使
う

場
合
の
負
担
軽
減
に
つ
い

て
区
は
「
検
討
す
る
」
と

本
会
議
で
答
弁
し
ま
し
た
。

こ
の
高
齢
者
入
院
時
負

担
軽
減
を
東
京
23
区
の
中

で
、
実
施
し
て
い
な
い
区

は
品
川
区
だ
け
で
し
た
。

共
産
党
の
提
案
実
る

共
産
党
は
高
齢
者
の
入

院
時
軽
減
の
実
施
を
繰
り

返
し
提
案
し
ま
し
た
が
区

は
「
必
要
な
い
」
と
拒
否
。

区
が
断
る
な
ら
議
会
へ
と

実
施
条
例
を
議
員
提
案
し
、

他
党
の
賛
同
を
求
め
ま
し

た
が
、
こ
ち
ら
も
「
必
要

な
い
」
と
拒
否
。
し
か
し
、

そ
れ
で
も
あ
き
ら
め
ず
、

お
年
寄
り
の
厳
し
い
生
活

実
態
と
高
額
な
入
院
費
用

負
担
を
示
し
、
実
施
を
求

め
て
き
ま
し
た
。

よ
う
や
く
「
検
討
す
る
」

に
変
わ
っ
た
こ
と
は
大
前

進
で
す
。

品
川
区
政
〝
動
く
〟

政
治
が
動
く
瞬
間
は
、

一
見
す
る
と
わ
か
り
に
く

さ
も
あ
り
ま
す
。
今
回
も

「
検
討
す
る
」
と
い
う
答

弁
で
す
か
ら
、
こ
れ
で
前

進
と
言
え
る
の
か
？
疑
問

に
思
う
方
も
い
ら
っ
し
ゃ

る
と
思
い
ま
す
。

し
か
し
政
治
と
は
特
有

の
「
言
葉
の
意
味
」
が
あ

り
ま
す
。
そ
れ
は
答
弁
で

「
検
討
す
る
」
と
い
う
の

は
「
実
施
に
向
け
て
考
え

る
」
と
い
う
意
味
。
「
調

査
、
研
究
す
る
」
と
の
答

弁
は
「
実
施
す
る
か
、
し

な
い
か
を
調
べ
る
」
。
実

施
す
る
考
え
が
無
い
時
の

答
弁
は
「
必
要
な
い
」
に

な
り
ま
す
。

動
き
始
め
た
区
政
を
さ

ら
に
前
に
進
め
る
た
め
頑

張
り
ま
す
。
な
か
つ
か
亮

いっぽうで、新たな問題も浮上。

それは再開発事業の追加です。

今回は一本橋通り沿道で、道路完

成後これで２棟目。高さ２９階、低

層は商業テナント、６５０戸の超高

層マンション。ゼネコンは住友不動

産。補助金（税金）は３８億円。１

０月に再開発組合の設立認可を都よ

り受け、５年後の平成３１年２月完

成を目指しています。

認可保育園なら２億円、特養ホー

ムなら１５億円で建設可能。税金の

使い方、街づくりの姿が問われます。

次回の『気軽な町の無料法律相談会』は日程が決まりしだいお知らせします

２９階１０４ｍ住宅６５０戸 場所はココ
大井一丁目南第一地区

ここだけで税金３８億円

こんな街づくりは中止を！


